
予算審議も中盤にさしかかり、コロナ対策を含め、多様なテーマで審議が
⾏われています。並⾏して、党政調でも今後の国会提出に向けて法律案の審議
が真っ盛り。私も猛勉強を重ねます！

・予算委員会に出席(8⽇、9⽇)

○地⽅創⽣の実現にむけて

◯208回国会・令和四年度予算案の審議

・地⽅創⽣実⾏統合本部 打ち合わせ(10⽇)
宮内事務局⻑を中⼼に省庁担当者と今後の進め⽅について打ち合わせ。

私も本部⻑補佐として参加しました。コロナ対策に注⼒してきた地⽅創⽣策を
after,withコロナ時代を睨んで如何に再起動するか！これからの⼤きな課題です！

・政調 農産物輸出促進対策委員会、同役員会出席(9⽇、10⽇)

・党デジタル社会推進本部(9⽇)
地⽅⾃治体のDXにあたり、システム展開上の課題などについてヒアリングを

⾏いました。本県のような⼩規模⾃治体の多い地域で如何にコスパを合わせる
かなども課題です。

○防災・減災・国⼟強靭化の実現にむけて
・内閣府防災担当との協議
新たな津波防災に関わる法改正について省庁担当者と協議。私からは、

津波防災では、訓練などを通じたPDCAサイクルによって、絶えず改善を
繰り返し続けていくことが⼤事である旨訴えました。継続して検討を重ねます。

・「こども・若者」輝く未来実現会議(８⽇)、道の駅議連(9⽇)、
雇⽤問題調査会(9⽇)等にも出席

2022年2月7日(月)〜2月13日(日)の活動報告（１／２）

特別交付税要望の様⼦①

今週より同委員会の役員会に新たに参加させていただけることに。
農林⽔産物の「外国への地産外商」の推進は地⽅創⽣の肝です。H21年に
5000万円程度だった⾼知の同輸出額も今や16億円を超えるレベルに。
これまでの経験を⽣かして、政府として何をすべきか、しっかりと勉強を

重ねます。
県選出国会議員の皆様とともに、中⻄総務副⼤⾂、前⽥⾃治財政局⻑に

最後のお願いにあがりました！⾼知の実情に精通した政策通の中⻄副⼤⾂の
存在は誠に⼼強い限りです！

○県勢浮揚にむけて
・県内11市の特別交付税要望

特別交付税要望の様⼦②



○財政問題について

財政問題について、やや⽴場の異なる3つの会合に出席。まず経済再建を
図り、その後に財政再建を⽬指す、との⼤きな⽅向性は⼀致していますが、
そのアプローチには様々な意⾒が。私は、財政健全化推進本部の事務局⻑補佐
を拝命していますが、多様な意⾒を伺うことが⼤事。
しっかりと検討を深めていきます。

・財政政策検討本部(8⽇)、責任ある積極財政を推進する
議員連盟設⽴総会(9⽇)、財政健全化推進本部(10⽇)に出席

○憲法改正論議の活発化に向けて
・憲法改正・国⺠運動タスク・フォース四国ブロック打ち
合わせ(10⽇)に出席

○党勢の拡⼤に向けて

スポーツ団体のガバナンスコードについてヒアリング。

・党改⾰実⾏本部ガバナンスコード策定WT(７⽇)
⼥性局役員会(１０⽇)出席

・令和３年当選組同期会(政令の会)第1回勉強会(１０⽇)を開催

2022年2月7日(月)〜2月13日(日)の活動報告（２／２）

四万⼗市にて。酸っぱくも⽢いイチゴは絶品︕

○外交・安全保障関係

経済安保法案などについてヒアリングを⾏いました。

・政調・外交部会・経済産業部会・外交調査会 合同会議(7⽇)、
経済安全保障対策本部(10⽇)に出席

⾼知新聞
議員⼿帳(R4/2/19付)


